

Parroquia en Marcha

FEBRERO, MES DE LA LUCHA CONTRA EL HAMBRE

SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2-3 ACTUALIDAD
- 4 AGENDA
- 5 EDITORIAL
- 6 CARTA SR. OBISPO
- 7 CÁRITAS
- 8-9 MORALIDAD
- 10 LITURGIA
- 11 PALABRA EN DOMINGO
- 12-13 ENTREVISTA
- 14-16 CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
- 17 COLABORACIÓN
- 18 OBRAS
- 19-22 NOTICIAS
- 23 CRÓNICA PARROQUIAL
- 24 REFRANES Y DICHOS
- 25 PATRIMONIO
- 26-27 JUVENTUD
- 24 CONTRA-PORTADA

Queridos amigos, febrero es el mes de lucha contra el hambre, de hecho, Manos Unidas, esta ONG de principios católicos, nos viene a recordar que hay millones de hombres en el mundo que están sufriendo a causa de las necesidades que padecen y que pueden ser remediadas. Este año pone su mirada en la terrible mortandad de infantil que rompe el futuro de muchos países en desarrollo; por eso el lema que ha elegido este año es "Su mañana es hoy".

Manos Unidas pretende despertar la conciencia de quienes no sufrimos esas necesidades. Manifestar que no es cosa de un día al año, sino que las necesidades que sufren los hombres y mujeres y nuestra solidaridad con ellos es cosa de todos los días. Que se necesita recaudar bienes económicos, pero sobre todo, remover conciencias y sentar criterios cristianos frente a estas realidades humanas.

Creo que esta Campaña también nos propone varias consideraciones importantes:

- Que el hombre necesita el pan diario...y que hoy a algunos nos sobra y a otros muchos les falta... Pero no sólo de pan vive el hombre. Hay otros importantes valores que es preciso conseguir para todos y que deben ser disfrutados por todos. También las estadísticas nos hablan de muchos millones de analfabetos; que la esperanza de vida en los países subdesarrollados no llega a los cuarenta años; que hay muchos países que son verdaderos "conejos de indias" donde se prueban los armamentos de los países ricos; que existen muchos países donde hay verdadera hambre de paz, de libertad, de Dios; porque no sólo de pan vive el hombre...

- Y hay otra consideración para los cristia-

nos... Que, al final, nos examinarán en el amor demostrado al prójimo. Y esta campaña pone ante nuestros ojos que hay demasiado egoísmo en el mundo, pues: Hay bienes suficientes para cubrir las necesidades de los hombres, pero están muy mal empleados y muy mal repartidos

- Colaboramos muy poco en cubrir las necesidades de los hombres. Sólo cuatro naciones en el mundo cumplen el 0'7: Holanda, Noruega, Suecia y Dinamarca. Todas las demás naciones quedan muy lejos. España apenas llega a la décima parte de lo que firmó

Ante estas realidades nosotros tenemos que tomar postura. Tenemos que amar con obras y no sólo con palabras: ¿Qué piensas de los problemas de los demás, del hambre de los demás? ¿Cómo te comportas con los bienes materiales? ¿Cómo gastas tu dinero, cómo utilizas tus bienes? ¿Sientes solidaridad con los necesitados? ¿Exiges que los demás resuelvan esos problemas, pero sin tocar tus cosas?.. Debemos compartir con generosidad y no por compromiso.

No se trata hoy de dar porque me lo pide la Iglesia, se trata de dar porque lo exige mi lealtad a Dios y porque lo exige mi conciencia de cristiano. Es el espíritu que nos debe animar; lo he encontrado en una estampa:

"Dad, dad siempre:

¿tenéis riqueza?: socorred.

¿sois pobres?: consolad;

¿carecéis de influencia?: amad;

¿os sentís solos? rezad,

Dad, dad siempre:

una palabra, una limosna,

una sonrisa, un saludo, una oración".

Que nuestra alma sea fraterna, y juntos construyamos el colegio para esos niños empobrecidos de la India

Un abrazo, Julián Martín Martín